



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Vicente shilon López

Nombre del tema: textos personales

Parcial: primer parcial

Nombre de la Materia: Redacción en Español

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escandón

Nombre de la Licenciatura: Lic. en psicología general

Cuatrimestre: primer cuatrimestre

Fecha: 04/12/2022

En este ensayo hablaremos sobre los textos personales y para que nos sirven cada uno de ellos. Los textos personales están conformados por textos históricos, estos están conformados narran la experiencia de la propia vida de cada persona lo que a vivido y se pueden clasificar como textos históricos este es conformado por auto biografía, memoria, diario, cuaderno de viajes cada uno de ellos se utiliza para narra nuestra propia vida y también los que vamos hacer en un futuro. los textos familiares están compuestos de anécdotas, carta mensaje electrónico. los textos escolares están formados por apuntes de clases, agenda, bitácora cuaderno de viajes. cada una de estos textos lo abordaremos en este ensayo.

Textos personales

Los textos personales son tres y se pueden clasificar de la siguiente manera textos históricos, que estos narran experiencia de la propia vida misma de las personas y están conformados por autobiografía, memoria diaria, cuaderno de viaje. Textos familiares estos están dirigidos amigos a familiares o conocidos de las personas estos están formados por anécdota, carta, y mensaje electrónico. Los textos escolares como bien lo menciona son donde podemos anotar nuestros apuntes y están formados por agenda, bitácora, cuaderno de trabajo, apuntes de clases a continuación veremos cada uno de ellos.

Textos históricos

Los textos históricos son documentos que basan en hechos que a ocurrido a través de la historia de la persona, la misma suele contarse de forma resumida y por etapas cronológicas, y tienen temas relevantes en su momento que se determinó. Estos tipos de textos deben estar ordenados por que es muy importante y todas las partes deben ser muy claras y bien organizada cabe mencionar que la persona que redacte estos textos debe ser quienes conozcan del tema correctamente.

Autobiografía

La autobiografía es un género narrativo que cuenta los episodios de una vida, y hace énfasis en situaciones vitales relevantes podemos considerarlo una forma de escritura que existe entre la literatura y la historia semejante a la memoria, el diario íntimo y la

biografía ya que esta mencionada es el propio narrador de las anécdotas es que las vive y en esta caso es el mismo autor narrador y protagonista.

Diario

Como la misma palabra lo dice es lo correspondiente a todos los días en un diario sea notan sueños, mentiras, pensamientos y reflexiones, así como los hechos más importantes que se dan cada día de la persona que lo está escribiendo se atiza de manera de expresión y coloquial.

Memoria

La memoria son escritos en primera persona y a veces en terceras personas estos pueden aportar datos familiares y datos patrimoniales, contables, agronómicos e históricos y es muy parecida a la autobiografía pues en ambas narran un suceso importante de su vida. La diferencia entre ellas es la autobiografía narra sucesos importantes de todo los periodos y la memoria no lo hace solo hace énfasis en algunos la memoria porta lo que percibe de la realidad abordando eventos que le tocaron a toda una comunidad

Cuaderno de viaje

El cuaderno de viaje es un documento donde podemos anotar los registros de toda la experiencia de un viaje. los lugares que uno a visitado y las personas que han conocido, los alimentos que a probado, el clima que han sentido en su viaje y los sucesos mas relevantes también se le puede poner fotos de los lugares que visitaron.

Textos familiares

Los textos familiares nos narran o describen situaciones de la vida diaria de las personas en donde expresan la inquietudes, las dudas los sentimientos y los sueños contados de cada uno de ellos de un modo familiar o amistoso.

Anécdota

Describen experiencias personales que le parecen significativa para compartir con las demás personas esta cuenta algo gracioso o relata un suceso personal en forma de historia explica algo que allá ocurrido, y esta son relatos de situaciones que salen de lo cotidiano, están basada en nuestra memoria y continua contado otros momentos.

Carta

Las cartas son textos que se hicieron para ser enviados a través del servicio postal, pero en la actualidad son poco usado, pues otros medios de comunicación han sustituido. Las cartas son textos que se hicieron para ser enviados a través del servicio postal, pero en la actualidad son poco usado, pues otros medios de comunicación han sustituido este bello arte de escribir cartas.

Textos escolares

Los textos escolares son muy importantes para toda persona. En ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas que se hacen durante tu jornada como estudiante y te ayudan a organizar tus tiempos y conocimientos. Durante tu estancia en el aula, hay momentos en los que debes realizar textos propios de las asignaturas, que te permitan aprender más, organizar tu información y tus actividades, llevar un registro de los logros alcanzados o las actividades realizadas, entre otras. De ahí la importancia de este tipo de textos.

Agenda

En la agenda es importante registrar tus actividades diarias, para organizar el tiempo y sacar el mejor provecho de lo que tienes que hacer. La agenda es el documento en el que se anotan las actividades relevantes durante el día, la semana, el mes o el año. Gracias a la agenda puedes aprender a organizar y dar prioridad a tus actividades u ocupaciones.

Bitácora

Este cuaderno registraba el curso, velocidad, maniobras técnicas, incidentes con la tripulación, y en general, acontecimientos relevantes. La bitácora es un texto personal en tanto sirve para hacer un registro de las actividades realizadas de manera específica, incluyendo los aprendizajes y actividades que hayan sido significativas para ti. Si realizas una bitácora podrás llevar un registro diario de lo aprendido.

Cuaderno de trabajo

Gracias al cuaderno de trabajo no sólo copias información sino que además desarrollas un análisis de lo más importante. Esto te ayudará a manejar resúmenes, mapas, cuadros, ejemplos, entre otros, como complemento a la información que aprendes durante la clase.

Referencias

Los textos personales son tres y se pueden clasificar de la siguiente manera textos históricos, que estos narran experiencia de la propia vida misma de las personas y están conformados por autobiografía, memoria diaria, cuaderno de viaje

(velasquez, s.f.)

Los textos históricos son documentos que basan en hechos que a ocurrido atreves de la historia de la persona, la mima suele contarse de forma resumida y por etapas cronológicas, y tienen temas relevantes en su momento que se determinó (uds antología